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    我認為學校應實施中央分份，因為這樣既環保，又比在課室吃午餐盒的效

率高，難道有人會反對學校實施中央分份嗎？ 

    首先，如果學校在課室吃午餐盒的，就會浪費了很多塑膠落盒，即不環

保，又浪費金錢。塑膠會破壞大自然，因為要經長時間分解，最差的後果更會

破壞大自然的生態，可能有很多生物瀕臨絕種。 

    相反，中央分份可以讓飯量小的同學提出少要一點飯，這樣不但環保，又

從根本解決「吃剩」的問題，不是一舉兩得嗎？ 

    中央分份的好處有那麼多，所以我支持學校實施中央分份。 

 


